



## LAS MILICIAS DEL DEPARTAMENTO DE LA BAJA VERAPAZ, A SU JEFE SUPREMO



**L**LENOS de patriótico entusiasmo, los Jefes, Oficiales e individuos de tropa de las Milicias del Departamento de la Baja Verapaz, vienen a presentaros un saludo respetuoso con una felicitación sincera, nacida del cariño, adhesión y simpatía a vuestra Alta Persona de esta Sección del Ejército, institución que con vuestra fecunda y protectora mano aprendió las doctrinas sagradas del deber y de la gratitud, sentimientos que también existen ya en el corazón de los buenos hijos de esta nuestra querida Patria que tanto os debe, y a la que, con un patriotismo sin igual, le consagrais las hermosas horas de vuestra preciosa existencia.

Las demostraciones espontáneas de público regocijo con que en los pueblos todos de la República se celebra hoy, el fausto acontecimiento de vuestra benéfica continuación en el Poder Supremo de la Nación, y de la toma de posesión para un nuevo Período Constitucional, es la página de gloria que vos mismo os habéis labrado en la historia nacional, fruto de vuestra fecunda labor de Gobernante modelo, es el testimonio fiel de gratitud y de estricta justicia de todos vuestros connacionales, que todos unidos y compactos formando una sola entidad, un sólo hombre, reconocen al Insigne Estadista, probo y ameritado hijo de Guatemala, que con sabio tino ha dirigido la nave del Estado. Que ha hecho figurar a nuestro país en el concierto de las grandes naciones, y que lo conduce con sabia dirección al pináculo de su engrandecimiento.

Esta Sección del Ejército que en un todo os pertenece, que por el principio sagrado del deber y del cariño respetuoso, su vida está vinculada con la vuestra, dispuesta siempre se halla a ofrecerla en aras de la causa santa y justa de la defensa de nuestra Autonomía Nacional, os ruega dignaros aceptar el tributo de su lealtad y sus protestas de subordinación y respeto, con los votos que hacen al Gran Hacedor por vuestra felicidad, ventura y bienestar personal, que entraña el bienestar general de todos vuestros conciudadanos y admiradores.

SALAMÁ, 15 de Marzo de 1917.

**Agustín Peláez.**

*Coroneles: José María Valdizón, Gabino Gómez, José Antonio Estrada, Julio H. Corzantes.—Tenientes Coroneles: Hermenegildo Guillermo Ch., Bernardo Flores, Domingo Alonzo, Benjamín Estrada, Rafael Perdomo, Sebastián Guillermo, Salomé Ortiz, Luis Izaguirre.—Comandantes: Miguel Castro Monzón, Cirilo Reyes, Domingo Beltetón T., Rodolfo Robles, Ignacio Santos, Cástulo de la Cruz, Felipe M. Gómez, J. Reyes Tenten, Sotero Martínez.—Capitanes: Manuel Izaguirre, José E. Ardón, Fed. Augusto Chavarría, Fabián Pérez, Rafael Ruano, Mauro Hernández, Pedro C. Monzón, David Izaguirre G., Abel Benthencourt, Timoteo Méndez, Eduardo Reyes, Juan Hernández, Esteban Estrada M., Simeón Ojeda, José Martínez Sobral, Manuel Ortiz, Diego Hernández, Pedro García, Calixto Gabriel, Andrés Pérez, José María Fernández, Tereso Alvarado, Mauro Córdova, Enrique Perdomo, Luis de León, José Estrada.—Tenientes: Juan B. Chacón, Enrique Benthencourt, Eligio Ortiz, Benito Leonardo R., Cecilio Ramos, Pablo Hernández, Domingo de Luca, Boluciano H. García, Jacinto Sánchez, Rosendo Ericastilla, Sebastián Guillermo Ch., Ezequiel Prado M., Manuel O. García, Cayetano Díaz M., Braulio Prera, J. Luis Paredes, Sebastián Castro, Francisco Paredes, Julio J. Ramos, Jesús García, Vicente Santos Peña.—Sub-Tenientes: José María Valle, Policarpo Peláez, Prudencio Pérez, Francisco Guerrero, Juan Córdova, Patrocinio de León, Domingo Santos C., Gregorio Juárez, Tereso Izaguirre, Demetrio Ericastilla, Francisco Leonardo, Tiburcio Enríquez, Rafael Paredes, Manuel Hernández, Humberto García, Manuel Amperez, Enrique Chavarría, Martín San José, Alfonso Mendoza, Cristóbal Chavarría, Eleuterio Pérez, Cipriano Fernández, Félix Víctor Vásquez, Vicente Fernández, Joaquín Estrada, Everardo de León, Joaquín Bolaños, Vicente Santos T., Hipólito Escobar, Federico Ramos, Ernesto Santos, Abraham Santos, J. Angel Soberanis.*